

Aktion Kinderträume
In der Mark 2
33378 Rheda-Wiedenbrück

Finanzielle Unterstützung für eine Adeli Therapie

Liebe Frau Margit-Tönnies,
Liebe Frau Silke Wallhorn,

endlich komme ich dazu mich bei Ihnen für Ihre unglaubliche hohe finanzielle Unterstützung vom Herzen zu bedanken.
Ich war sprachlos als ich Ihre Zusage in der Hand hielt und auch viele Tränen der Rührung sind tatsächlich geflossen.

Sie haben ermöglicht, dass meine Tochter Nikita an der wichtigen Therapie teilnehmen konnte und dafür werde ich Ihnen bis zu meinem Ableben dankbar sein.

Nikita hat die Therapieintensität gut aufgenommen, natürlich war sie am Ende des Tages erschöpft, aber das ist okay. Das darf sie auch sein.

Ich möchte Ihnen auch gerne die Therapieergebnisse nach vier Wochen Aufenthalt schildern und zwar wurde folgendes festgestellt:

- Verbesserung der allgemeinen motorischen Funktionen
- Reduktion des Muskeltonus, besonders in Mm. pectorales majores, Mm. Adductores femores und in Muskelflexoren der oberen und unteren Extremitäten
- Steigerung der Kraft in Rücken-, Vorderbauchwand- und Extremitätenmuskeln
Nikita führt alle Übungen aktiver durch
- Steigerung der Toleranz gegen durchgeführte physische Belastung, sie macht weniger Pausen und mehr Übungswiederholungen während der Rehabilitation
- Umfangserweiterung von aktiven und passiven Bewegungen in Gelenken der oberen und unteren Extremitäten

In den logopädischen Sitzungen wurde sich auf folgende Bereiche konzentriert:

- den orofaziale und bukkofazialen Bereich durch Stimulation nach Castillo Morales, Gesichtsmassage und Vibrationstechniken
- Zungen- und Lippenpositionierung
- Kauübungen
- Atmungskoordination
- die myofasziale Lockerung des Temporomandibulargelenkes

Und das ist nur ein kleiner Auszug. Zusammengefasst, ist Nikita gestärkt, gelassener und geschmeidiger aus der Rehabilitation nach Hause entlassen worden und dieses merken wir im Alltag deutlich.

**OHNE SIE WÄRE ES NICHT MÖGLICH,
HERZLICHEN DANK!!!**

Ich wünsche allen noch ein gesundes und zufriedenes neues Jahr mit viel Zeit für die schönen Dinge des Lebens.

GANZ LIEBE GRÜBE